
＜江間会長ご挨拶＞

本日はお忙しい中、「晴海をよくする会」第

153 回理事会にお集まりいただき有難うござい

ます。

さて、今回の理事会は、今年の 7 月 31 日の

総会以降、いろいろな状況の進展や変更があり

ましたので、理事の皆さんとこれらの情報を共

有化し、これからの晴海の街づくりの進む方向

につき、意見交換をさせて頂きたいと考え、臨

時に開催することに致しました。

本日は事務局から、新アイランド計画策定作

業の進捗状況や、2020 年オリンピック招致に係

る動向、および中央区が進めている基幹的交通

システムの検討状況などを説明させていただ

きます。

これらの状況を踏まえ、皆様方の率直な、ま

た忌憚のない意見をお聞かせ頂き、活発な討議

をお願い致します。

＜議事次第＞

１. 報告事項

（１）検討スケジュール

（２）「新しい晴海アイランド計画素案

策定業務」中間報告

（３）中央区「基幹的交通システム部会」

について

２. 討議事項

（１）豊晴計画に係る要望事項

（２）中央区「基幹的交通システム部会」

への対応

（３）2020 オリンピック・パラリン

ピック招致に係る今後の活動

   

2012 年 10 月 23 日（火）晴海をよくする会第 153 回理事会が晴海コーポレーショ

ン会議室にて開催されました。

当日は理事全員の参加を得て開催し、全ての議案について活発な議論が交わされ

ました。
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